

NHK「おはよう日本」でベルリングの新型救急車が 取り上げられました

合同会社DMM.com（本社：東京都港区、会長 兼 CEO

亀山敬司、<https://dmm-corp.com/>

）の子会社である株式会社ベルリング（本社：千代田区、代表取締役CEO

飯野壘、<https://www.belling.co.jp/>）が開発を行っている新型救急車について、2020年1月30日（木）にNHK「おはよう日本」にて放送されました。

ベルリングでは、新型の救急車の開発を行っており、完成次第、正式発表を予定しております。

2019年春にDMM.comグループにジョインしたベルリングは、ハードウェア開発領域にて「人に役立ち、未来をつくる。」という理念のもと消防車両の企画・開発を行っています。

<会社概要>

社名：株式会社ベルリング

理念：人に役立ち、未来をつくる。

本社：〒101-0022 東京都千代田区神田練堀町3富士ソフト秋葉原ビル11F

研究開発拠点兼倉庫Belling TSUKUBA：〒300-3261 茨城県つくば市花畑3-26-12

設立：平成23年2月7日

資本金：500万円

業務内容：消防用資機材及び消防関連製品の販売

防災用資機材及び防災関連製品の販売

URL : <https://www.belling.co.jp/>

【パートナー向け問い合わせ窓口】

株式会社 ベルリング TEL : 03-6206-0387 FAX : 050-3852-5687 E-mail : info@belling.co.jp

【メディア専用問い合わせ窓口】DMM広報部

DMM広報部TEL : 03-5797-8926 (連絡可能時間帯 : 平日11:00 ~ 19:00)

E-mail : release-dmm@dmm.com